

Ressort: Vermischtes

Schweiz: Geburtenrate steigt 2012 um 0,9 Prozent

Zürich, 28.02.2013, 14:57 Uhr

GDN - In der Schweiz sind im vergangenen Jahr 0,9 Prozent mehr Kinder zur Welt gekommen als 2011. Damit setzt sich der Trend zu mehr Geburten, der seit 2005 andauert, fort, teilte das Schweizer Bundesamt für Statistik am Donnerstag mit.

Besonders deutlich war der Geburtenanstieg demnach in den Kantonen Uri, Schwyz und Glarus. In Graubünden und Tessin sank die Rate hingegen. Im Durchschnitt werden Schweizerinnen mit 31,6 Jahren Mutter und bekommen 1,5 Kinder. Der Anteil der nicht ehelichen Geburten bleibt mit 19,5 Prozent - im internationalen Vergleich gesehen - relativ niedrig. Überdies waren Eheschließungen 2012 beliebter als im Vorjahr: Ein Prozent mehr Paare trauten sich, zudem stieg die Zahl der eingetragenen Lebenspartnerschaften um 3,4 Prozent auf 700.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-8890/schweiz-geburtenrate-steigt-2012-um-09-prozent.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com